



AYUNTAMIENTO DE SAN BARTOLOMÉ

NOTA DE PRENSA

La II edición Pasarela Ajei, mostró las colecciones de los diseñadores de Lanzarote, con una Plaza León y Castillo entregada y llena de público.

Con motivo de las fiestas patronales de San Bartolomé, la concejalía de festejos ha organizado la II Edición de la Pasarela Ajei que en la noche de ayer reunió a 9 diseñadores que presentaron sus colecciones en un formato dinámico y moderno.

El desfile comenzó con una apertura apoteósica, con mas de 20 personas en escena entre bailarines y figurantes, orquestados por Raúl Pérez y que continuó con el DJ José Pérez que se encargó de amenizar los desfiles con los temas musicales elegidos.

Abrió la edición la diseñadora **Zuka Gola** que presentó la colección “Son hissi”, inspirada en la obra “los cantos de maldor” de Issidore Duccase, con una moda juvenil y sofisticada.

La firma **C2 - Castellano Cruz** nos presentó ropa de baño enmarcada en una colección denominada “Glass Gloss” de cortes perfectos que realzan la figura en blancos y negros y detalles en cristal.

Boutique Elvira mostró una colección de arras creada en sedas salvajes y de colores intensos, que animaron la noche con su puesta en escena.

Ana María Reyes con su firma **Reys'o** presentó su colección de fiesta y novia, donde los contrastes e insinuaciones de nuestra tierra se reflejaban en sus prendas de cortes rectos.

Sawel presentó una colección infantil llena de luz con un espíritu libre y casual en colores intensos como los amarillos y naranjas, con géneros ligeros y confortables para los días de verano.

La noche continuó con la colección de **La Santa Surf**, con prendas cargadas de optimismo y motivos surfers, donde el color es fundamental así como los acabados y la confortabilidad para desarrollar deportes .





AYUNTAMIENTO DE SAN BARTOLOMÉ

Glóbalo nos presentó sus propuestas de moda urbana a todo color que se mezclan con los blancos y negros de las serigrafías y los motivos que envuelve la filosofía de la marca. Un estilo de vida urbano y cosmopolita para jóvenes inquietos.

La marca **Timambé** deslumbró con una colección muy bien estructurada e inspirada en los templos griegos con prendas ligeras y etéreas con el negro como denominador común.

El diseñador **Oswaldo Machín** cerró la edición, presentando su colección de comunión y novia denominada “museos” en tejidos ricos como las sedas naturales en tonos marfiles y blancos rotos.

Al finalizar el acto las autoridades entregaron un detalle a los diseñadores y a las mas de 25 modelos que desfilaron para las marcas conejeras.

Los maquillaje corrieron a cargo de **Perfumería Sam** y los peinado estuvieron supervisados y creados por Sagri Villalba que dirige **“Peluquería Sagri”** y que también mostraron las tendencias de maquillaje y peluquería respectivamente.

Esta plataforma intenta consolidar la moda “made in Lanzarote” difundirla y apoyar a los diseñadores y por lo tanto a las empresas que las respaldan para crear un proyecto de moda que cree puestos de trabajos e industria.

